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Gennaro Amato: “I dati del Nauticsud, per affluenza e
vendita, paritari allo scorso anno anche senza ormeggi”
Il salone si attesta sui numeri del 2023, ma la qualità è il dato crescente, porti
nuovi e patentino dai 25 cavalli in su le tematiche di Afina agli Stati Generali
della Nautica

Il Nauticsud, che ha tagliato il traguardo del mezzo secolo di edizioni, dimostra di
essere una risorsa e un’opportunità per la città di Napoli e per l’intero Mezzogiorno

 

Napoli, 18 febbraio 2024 - Dati di affluenza e di vendita stabili, eguagliando quelli
del 2023, ma con una crescita della qualità dell’offerta esposta, del pubblico
interessato all’acquisto e relativi alle vendite delle imbarcazioni realizzate in mostra.
Dimostrazione evidente della valenza espositiva è la permanenza della barca regina
del salone del cantiere Riva, il Rivale 56, nelle acque di Mergellina per altri 10 giorni,
al molo Branchizio, per la definizione di alcune contrattualizzazioni avviate in fiera.

“Il bilancio è più che positivo, e non solo per i dati di affluenza dei visitatori paritari
allo scorso anno, quanto per la qualità del pubblico che ha visitato il salone – afferma
Gennaro Amato, presidente Afina società organizzatrice dell’esposizione -. Ma quello
che stupisce è l’interesse per l’acquisto, anche se legato a patti di garanzia di un
ormeggio, nonostante tutti sanno che comprare una barca significa affrontare diverse
difficoltà, soprattutto a Napoli”.

L’allarme di Afina sulla scarsità degli ormeggi è un deterrente, infatti, per i molti
napoletani che vorrebbero diventare armatori, meno, invece, per il pubblico del centro
e nord Italia che si è visto in fiera. Milanesi, veneti, toscani e persino stranieri dalla
Spagna, Croazia e, addirittura dalla Svizzera, hanno trovato risposta alle loro
necessità. Una partecipazione, quindi, che dimostra il valore del Salone per la filiera,
ma anche per l’intero territorio cittadino che, in 9 giorni di esposizione, ha registrato
presenze negli alberghi, ristoranti e vendita di servizi. Un volano che non è sfuggito
alle aziende presenti in fiera che hanno gradito lo sforzo organizzativo di Afina tanto
da richiedere disponibilità degli spazi per il 2025.

Il bilancio del Nauticsud è stato impreziosito dai contenuti degli Stati Generali della
Nautica da diporto, che hanno visto la partecipazione del sindaco di Napoli, Gaetano
Manfredi, del presidente della Regione Campania, Vincenzo De Luca e del presidente
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della Regione Emilia-Romagna, Stefano Bonaccini. Ma soprattutto la presenza del
Ministro per la Protezione civile e le Politiche del mare, Nello Musumeci, del dicastero
del Turismo, con il ministro Daniela Santanchè e quello con il Ministero delle Imprese
e del Made in Italy, condotto da Adolfo Urso. Porti per il diportismo e una proposta per
la patente nautica, a partire dai 25 cavalli, sono stati alcuni dei temi importanti trattati,
ma anche la Blue Economy, le aree marine protette e l’ecosostenibilità hanno trovato
confronti costruttivi e produttivi.

“L’appuntamento degli Stati Generali della Nautica, condivisi con la Presidenza del
Consiglio, e con la premier Giorgia Meloni, hanno acceso i riflettori su quattro
argomenti determinanti per il futuro del settore e della leadership mondiale
dell’esportazione e produttività della nautica da diporto italiana – conferma Gennaro
Amato -. Le proposte sulla sicurezza, infrastrutture, ecosostenibilità del mare e
fruizione delle AMP, hanno trovato consensi tra i Ministri del Governo e questo ci
consentirà di procedere nei programmi della nostra associazione che punta a risolvere
le incertezze e le criticità del comparto, come gli ormeggi, ma allo stesso tempo a
promuovere la sicurezza in mare. La nostra proposta di legge sul patentino nautico, a
partire dai 25 cavalli rispetto all’attuale regolamentazione che parte dai 40 hp a salire,
servirà a garantire sicurezza in mare sia per gli armatori sia per i bagnanti,
insegnando le regole basilari della guida in mare a persone che si avvicinano, grazie ai
charter e noleggi, per la prima volta alla conduzione di imbarcazioni”.

Afina intanto è già al lavoro sul tema della “patente di civiltà e sicurezza in mare”,
come l’ha definita il presidente Gennaro Amato, grazie ad un’intesa con l’onorevole
Gimmi Cangiano, della commissione parlamentare trasporti con delega al mare.  Un
disegno di legge, scritto a quattro mani dagli avvocati dell’Associazione Filiera Italiana
della Nautica e da alcuni giuristi contattati, sarà presto sul tavolo della commissione
parlamentare per poter avviare l’iter della auspicata futura legge per la sicurezza in
mare.
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